

Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único de CGT Burgos

N.º 291 Noviembre-Diciembre 2022

“Las herramientas del amo nunca desmontarán la casa del amo”. (Audre Lorde)

Contra la represión y el negocio de las casas de apuestas: RESISTENCIA

El próximo 20 de diciembre se celebra la vista oral de un proceso más de represión policial y judicial a la lucha de los barrios. Cinco compañeras elegidas para amedrentar a toda una ciudad, mayoritariamente en contra de la expansión de un negocio que destroza vidas, especialmente de jóvenes de clase obrera. Se les piden penas de cárcel, además de indemnizaciones desorbitadas, basándose en acusaciones de daños, amenazas y coacciones que no constaban en ningún atestado policial ni en la denuncia inicial. Acusaciones presentadas por la familia Jiménez, principales beneficiarios en nuestra región de la expansión de este tipo de negocio, protegido por las administraciones. Inicialmente la denuncia del empresario fue archivada por falta de base, pero sorprendentemente se ha admitido una apelación que añade hechos no denunciados anteriormente.

En resumen, un episodio más en la criminalización de la protesta y otro intento de quebrar la organización popular.

En el estado español, el juego estuvo prohibido durante más de 50 décadas. Durante la transición se levantó la prohibición y la ley del 2011 favoreció su expansión fulgurante en la última

década, a pesar de pretender regularlo. Tanto las salas de apuestas como los juegos online están diseñados para ser uno de los más lucrativos negocios de entre los muchos diseñados para el consumo compulsivo y adictivo, ya que suman la adrenalina de la apuesta a la del deporte, una vez convertido éste en el nuevo opio del pueblo.

Mafia y fascismo disfrazados de deporte

Escuchamos estos días múltiples críticas a la celebración de un mundial en un país con nulo respeto por los derechos de las personas en general y del proletariado migrante, de las mujeres y de las diversidades sexuales en particular. Pero el mundial de Qatar no es el único ejemplo de la íntima relación entre deporte y negocios de dudosa ética. Para que la sociedad lo pase por alto, “los valores del

deporte” se promueven desde la más tierna infancia, con mucho dinero público, hasta constituirse en un dogma raramente cuestionado, como si de una religión, con sus dioses y ritos sagrados, se tratara.

Los héroes de los chicos de clase obrera son millonarios a los que se les jalea cuando abusan de menores, evaden impuestos o maltratan a sus parejas. Esos héroes llevan en sus camisetas nombres de empresas de juegos o incluso participan en redes de amaño de partidos. Porque además del negocio legal está la corrupción más o menos oculta, los pelotazos urbanísticos, el tráfico de influencias en los palcos...

Pero seguiremos resistiendo. Si nos tocan a una, nos tocan a todas.

Y el día 20 de diciembre estaremos apoyándolas frente a los juzgados

**FUERA CASAS
DE APUESTAS
DE NUESTROS BARRIOS**



Que nos lo cuenten

Resumen de las Plenarias de Coordinación del Secretariado Permanente del Sindicato Único de Burgos.

OCTUBRE

Lunes, 3

Con el fin de trabajar los aspectos comunes los colectivos “Personas refugiadas” y “Ciudadanía por la Paz” ambos entes acordaron unificar las reuniones de trabajo. En el mismo orden de cosas se realizará una campaña en contra de la nueva ley de extranjería que incluirá una recogida de firmas y la realización de un mural en la orilla del río a favor de la paz. “Dulce Hogar” de Dorothy Canfield es el título de la novela elegida para retomar el club de lectura feminista. Quedan fijadas las fechas de las asambleas de Miranda y Aranda.

Lunes, 10

La confrontación que mantenían la Sección Territorial de Enseñanza con la Coordinadora de Secciones Sindicales de la Junta de Castilla y León se cierra definitivamente con la firma de un acuerdo en el que se reconoce la autonomía y los recursos a la

primera. Dadas las expectativas por la participación en el sindicato de algunos empleados del ámbito del tercer sector se plantea la creación de una Sección Sindical en dicho ámbito. Se podrá ver el documental “Lucio” que será proyectado en la sede de CGT en Miranda el próximo 21 de octubre

Lunes, 17

Con el fin de acercar la Oficina de Información Socio-laboral más allá de los aspectos institucionales y hacerlo llegar a personas no afiliadas en situación de exclusión se van a realizar 2.000 octavillas para repartir e informar. “¿Qué escuela y para qué futuro?” es el título de la charla que se presentará el 10 de noviembre en el salón de actos, dicho acto lo realizará Luis González Reyes (miembro de Ecologistas en Acción).

Lunes, 24

Se brinda el apoyo y se llama a la participación en las movilizaciones en contra de

las casas de apuestas, se da la circunstancia de que cinco vecinas están encausados (serán juzgados el 20 de diciembre enfrentándose a penas de hasta 5 años) por participar en anteriores protestas contra estos antros; por lo que se pide la participación activa para mantener la denuncia contra estas empresas y en solidaridad con los encausados. En vista de las prisas del Ayuntamiento por empezar la construcción del Mercado provisional de cara la construcción del Mercado Norte definitivo se retoma la campaña en contra. El primer Congreso Confederal Estatal de Hostelería arrancará el 18 de noviembre cerrándose con un concierto. Ante el centenario del asesinato del sindicalista Salvador Seguí “El Noi del Sucre” se propone abordar alguna actividad para recordar su contribución social y su legado.

La Federación Estatal de Hostelería, Comercio y Alimentación de la CGT celebró su congreso federal en Burgos los pasados días 18 y 19 de noviembre

A esta cita, acudirán delegados y delegadas, procedentes de los distintos territorios del Estado. Durante los días en los que se desarrolle este congreso se discutirán ponencias con diferentes contenidos relacionados con la acción sindical, la acción social, la comunicación o el funcionamiento de la propia Federación, así como también los retos que tiene por delante en la sociedad actual, ante la situación sociopolítica que afecta a la clase trabajadora. También se eligió un nuevo Secretariado Permanente (SP), constituido por un grupo de personas militantes que velarán por gestionar e impulsar los acuerdos alcanzados.



SON ESENCIALES, DEBEN SER VISIBLES

Lucha sindical por derechos laborales y un salario decente del sector de la limpieza de edificios y locales



Manifestación por las calles de Burgos el pasado 20 de noviembre

Tras ocho meses y nueve reuniones desde el inicio de las negociaciones para la firma del convenio de la limpieza, las trabajadoras -alrededor de 3500 en la provincia, la mayoría mujeres-, representadas por UGT, CCOO y CGT se han cansado de esperar y han decidido pasar a la acción: asambleas, manifestaciones masivas y preaviso de huelga para exigir la firma de un acuerdo digno, decididas a no renunciar a ningún derecho y a no perder poder adquisitivo.

Contra la subida asfixiante de precios y el encarecimiento

Militantes de la CGT de Burgos y delegadas de la Federación Estatal de Hostelería y Alimentación de la CGT se manifestaron el pasado día 18 de noviembre frente a la sede de la patronal burgalesa

La manifestación señaló el encarecimiento sostenido de los precios está penalizando terriblemente a la clase trabajadora, en especial a aquellas personas que reciben las rentas más bajas. Si en 2021 acabamos el año con un IPC del 6,5%, en lo que llevamos de 2022 el IPC se ha situado ya por encima del 10%. El invierno está a la vuelta de la esquina y el coste de la energía eléctrica se ha disparado aún más que a finales del año pasado

El transporte ha sufrido un incremento de más del 16,2%, pese a las cacareadas medidas del plan de choque. La vivienda sigue subiendo a una tasa anual del 23% respecto del año anterior. Como resultado de todo esto,

en la actualidad hay un 43% del inquilinato (3,2 millones de personas) que pertenecen a hogares en riesgo de pobreza o exclusión social. Los alimentos suben un 13,5% respecto al año anterior. Por no hablar de la subida de los tipos de interés y su repercusión sobre las hipotecas y la clase trabajadora.

¿Y los incrementos salariales? Los convenios pactados hasta junio de 2022 cubren a más de 7.119.0000 personas, siendo la subida salarial pactada promedio del 2,6%. Es decir, ya se han pactado más de 2.540 convenios en lo que va de año con una inflación promedio del 9%. Esto quiere decir que se institucionaliza

una pérdida salarial de forma generalizada del 6,6% hasta agosto.

La clase trabajadora no puede contemplar esta tremenda agresión sin dar un paso al frente. Es momento de luchar y de reclamar soluciones y remedios más justos a la subida de precios. Hay que frenar el estrangulamiento que se perpetrando sobre la clase trabajadora



La CGT frente a la patronal

LOCAL: CALLE CALERA 12 DE BURGOS · De lunes a viernes (no festivos) de 9:00 a 14:00 h.
Horario del 27 al 30 de diciembre: De 9:00 a 14:00 h.

Agenda

Todos los lunes. 18:30 h. PLENARIA COORDINACIÓN SECRETARIADO PERMANENTE.
"A la Plenaria de Coordinación podrá acudir como observadora cualquier persona afiliada que lo desee". Artº 7 Estatutos del Sindicato Único de Burgos.
 Sala "Solidaridad Obrera", local CGT, C/ Calera 12. Burgos

Último martes del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA DE LA RIBERA.
 Local Avda. de Castilla, 12. Aranda de Duero.

Último jueves del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA BUREBA-OCA
 Local C/ Santa Clara 1. Briviesca.

Último martes del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA MIRANDA DE EBRO
 Local C/ Arenal 63. Miranda de Ebro.

► Agenda actualizada permanentemente en: cgtburgos.org

Calendario 2023 del Sindicato Único de Burgos de la CGT

Pasa por los locales del Sindicato a recoger tu ejemplar



Semana cultural libertaria 2023: "Salvador Seguí"

Si quieres participar en la preparación de la próxima semana cultural, dedicada al centenario del asesinato de Seguí, acércate el jueves 22 de diciembre a las 18:00 h al local de la calle Calera 12.

PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro BU. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
 del Sindicato Único de CGT de Burgos
 C/ Calera 12 - 09002 Burgos
 Depósito Legal: BU49-1996